



Regionaljournal Steiermark



Schwimmer Alex Knabl erfolgreich bei ÖM in Linz

Durch die hervorragenden Leistungen der vergangenen Zeit konnte sich der Tiroler Alexander Knabl vom TWV-Telfs für die Staatsmeisterschaften im Schwimmen im Linzer Parkbad qualifizieren. Obwohl noch in der Jugendklasse, ist Alex die perfekte Ergänzung der TWV Freistil- und Lagenstaffel seiner Innsbrucker Kollegen Andreas Senn, Andreas Weiß und Philipp Hockl. Mit ihm als Startschwimmer gelang ein 6. Platz im Lagen- und sogar der 5. Platz im Freistilbewerb.

Alex nach dem Wettkampf: "Es ist einfach cool gemeinsam mit Freunden gegen Athleten anzutreten, die kurz vorher bei der WM in Shanghai gestartet sind. Schade, dass Markus Rogan und Dinko Jukic, ihre Teilnahmen abgesagt haben. Sie wären in meinem Vorlauf gestartet."

Mit zwei super Bestzeiten - eine in einem B-Finale erreicht - knackte Alex zwei alte Vereinsrekorde über 200 m Freistil und 50 m Schmetterling. Obmann Sebastian Straßhofer, der vormalige Halter eines Rekords, ist stolz, dass seine Zeit endlich unterboten wurde und gespannt, wie sich Alexander sportlich weiter entwickeln wird.

